
ACTA LA JUNTA DE FACULTAD 27 DE ABRIL DE 2011 


En la Sala de Juntas del Edificio 10 
Universidad pablo de Ola vide 

Amador Muñoz, Luis Vicente; Coca Pérez, Agustín, Cordero Martín 

Guadalupe; Domínguez rnández, Guillermo; Escalera Reyes, 

Javier; Esteban Ibáñ Macaren' Gallardo Fernández, Mª del 

stillo; González Fernánd Manuel Tomás; Martín Criado¡ 

Enrique; Quintero Morón, Victoria; Ramírez Antonia; Ruiz 

Jiménez, Antonia Mª; Sánchez Medina, José Antonio; Sarasola 

nchez-Serrano, J Luis; ómez del ro, Rafael; Gonzá Calvo, 

Valentín; Zambrano Álva Inmaculada; Amuedo Novella, Arturo; 

González O z, Mª Cristina; Fernández Márqu Pablo; Luque Ruiz 

de Lizaga, Ainara; Parodi de Po j, Peinado-Saban 

Saavedra, José M Pérez Lagares, María y avedra Letona, Jo 

Iván. 

Siendo 10.30 horas en 2ª convocatoria en la Juntas ificio 10 con el siguiente 

orden del día: 

1. Aprobación, si procede, de 105 horarios del curso académico 

1. Aprobación, si procede, de los horarios del curso académico 

CONJUNTA ES-TS 

NO HA ESTADO EN TIEMPO Y FORMA POR LO QUE SE HA VISTO HOY PARECE QUE NO HAY 

PROBLEMA 

APRUEBA POR UNANIMIDAD 

DOBLE GRADO ES-TS 

EL VICEDECANO EXPONE LAS CAUSAS POR LO HA ELABORADO EL HORARIO Así 



VICTORIA EXPONE QUE CONSIDERA OPORTUNO LAS ENSEÑANZAS y 

DESARROLLO IR LOS MISMOS DIAS QUE LAS ENSEÑANZAS BÁSICAS 

VALENTIN COMENTA QUE QUIERE QUE SE TRAIGAN LOS HORARIOS CON LOS CAM 
REALIZADOS CON ANTERIORIDAD 

EL DECANO COMENTA EL 90% DE LOS HORARIOS SON LOS QUE ESTÁN COLGADOS EN EL ESPACIO 
COMPARTIDO POR LO QUE LOS CAMBIOS SON MíNIMOS Y PIDE A LA JUNTA DE QUE SE 
DE UNA CIERTA FLEXIBILIDAD PARA CAMBIOS POSTERIORES 

VAN A HACER LLEGAR AL VICEDECANO LAS APORTACION PARA QUE ÉL PUEDA IR VIENDO SI 

VICTORIA COMENTA QUE CON RESPECTO AL DOBLE GRADO TENEMOS ASIGNATURAS QUE 
DEBERIAN ESTAR INCLUIDAS EN EL HORARIO Y NO LO ESTÁN. 
EL DECANO COMENTA QUE HA TENIDO UNA CONVERSACIÓN CON EL VICERRECTOR 
SE APRUEBA LOS HORARIOS POR UNANIMIDAD CON UN VOTO DE VALENTIN DE ASTENCIÓN 

PLANTEO UN CAMBIO DE MAÑANA A TARDE Y LA UNIVERSIDAD LO HA DENEGADO YA QUE LOS 
ALUMNOS NO PODRIAN CURSARLA 

APROBADO UNANIMIDAD ABSTENClON 1 

SOCIOLOGíA 

APROBADO ABSTENCION 1 

SOLO HAY UN CAMBIO DEL HORARIO COLGADO EN EL ESPACIO COMPARTIDO 

APRUEBA POR UNANIMIDAD ABSTENCION 1 

QUERIAN QUE TEI\JER 2 MAÑANA 2 TARDE 

SE COMENTA EL TEMA DE CAMBIOS DE GRUPOS Y PERMUTAS 
RAFA COMENTA QUE AYER SE QUEDÓ EN LA REUNiÓN QUE SE ABRIRíAN DOS TURNO EL LEGAL 

Y PORTERIORMENTE EL DE LAS PERMUTAS 

LA PROPUESTA QUE ABRA UNA BOLSA DE PERMUTA 1 SEMANA 



PREGUNTA: CÓMO SE GESTIONAN LOS CAMBIO? 

SE ABRE UN PLAZO DE UNA SEMANA PARA TODOS AQUELLO SE QUIEREN CAMBIAR 

SE REUNE COMISiÓN 

OTRO PLAZO DE OTRA SEMANA Y ENTRE LOS QUE NO HAN CONSEGUIDO EL CAMBIO PARA LAS 
PERMUTAS 

SE APRUEBA POR UNANIMIDAD 

LOS ALUMNOS PIDEN DOS LINEAS DE MAÑANA Y DOS DE TARDE YA QUE NO SE TIENE EN CUENTA 
AL ALUMNADO QUE TRABAJA 

AYER TUVIMOS REUNiÓN CON OS ALUMNOS/AS DE 1º Y 2º Y I\JO SE COMANTÓ NADA DE ESTO 

POR LO QUE SE HA MANTENIDO EL HORARIO IGUAL 

SE ABRE UN DEBATE ABIERTO AL PROFESORADO Y LA MAYORIA ESTÁN DE ACUERDO CON EL 
DOBLE HORARIO 

EL VICEDECANO COMENTA QUE NO HAY PROBLEMA EN PONER LOS HORARIOS TAL Y COMO 

PLANTEAN LOS/AS ALUMNOS/AS PERO QUIERE QUE COI\JSTE EN ACTA QUE COMO RESPONSABLE 

DE ESTE TEMA QUE EL VOLUMEN DE TRABAJO PARA LOS CAMBIOS Y QUE SE EXTENDERÁN LAS 

FECHAS DE CAMBIOS DE TURNOS 

VICTORIA PLANTEA QUE SE DEBEN PLANTEAR CRITERIOS PARA ARBITRAR ACCIONES CONCRETAS 

COMENTA QUE EL ALUMNADO QUE EN PRINCIPIO ESTÁ EN UN TURNO Y HASTA QUE NO SE LE 

NOTIFIQUE EL CAMBIO 

LO QUE sí QUE DEBE QUEDAR CLARO QUE TENGAMOS CLARO QUE NOS PONEMOS EN OCTUBRE 

EL VICEDECANO PROPONE QUE SE QUEDEN 2º Y 3º 

PROPUESTA QUE SEAN LOS TRES CURSOS 

SE APRUEBAN LOS HORARIOS EN DOS TURNOS EN LOS TRES CURSOS DE TS 

no de la Facultad de Cienoas 


